



# Mehl aus regionalem Getreide

js/pd

BIRMENSTORF Die Albert Lehmann Lindmühle AG aus dem aargauischen Birmenstorf bietet die weltweit erste mobile Kleinmühle an, mit der lokales Getreide in kleinen Mengen direkt vor Ort zu hochwertigem Mehl verarbeitet werden können, heisst es in einer Firmenmitteilung. Die Komplettanlage Mahlbert produziere in einem Durchgang helle und dunkle Mehle sowie Vollkornmehle. Das fördere den

Wert von lokal angebautem Getreide sowie das Müller- und Bäckerhandwerk in kleinen Strukturen, erklärt Entwickler Albert Lehmann. Das Familienunternehmen, mit einer Geschichte seit 1632, wird heute von seinen Töchtern geführt. Bisher sei es nicht möglich gewesen, Mehl in kleinen Mengen wirtschaftlich herzustellen. Mahlbert ermögliche die Produktion von Brot aus Getreide eines

Landwirtschaftsbetriebes, das direkt vor Ort verkauft werden könne. Damit das Korn beim Landwirt oder ab Getreidesilo vermahlen werden könne, sei Mahlbert mit modernster Getreidereinigungstechnologie ausgerüstet. Mahlbert sei ab sofort verfügbar, für Kleinmengen ab 100 Kilo.



Albert Lehmann, Entwickler der mobilen Kundenmühle Mahlbert. (Bild zVg)